



María y Marta

Jesús tenía amigos cercanos a él. Dos hermanas y un hermano. Una vez, cuando Jesús fue para la casa de ellos, María se sentó al frente de Jesús para escuchar sus enseñanzas. Marta estaba ocupada en el momento preparando comida y se molestó porque María la dejó sola haciendo todo el trabajo. Marta quería que Jesús le dijera a María que la ayude. Jesús le respondió, “Marta...estas muy preocupada por muchas cosas, pero solamente hay una cosa que se necesita por el momento. María escogió lo que es importante, y no se le va a quitar a ella.”

La historia de María y Marta se puede encontrar bajo Lucas 10:30-42

<http://gardenofpraise.com>